

Mardi 1 er mars 2022,

Marie-Pierre va nous faire tourner
dans les bois de Bouzey ...



et nous sommes 31,
la météo est aussi de la partie, soleil, pas de vent !



Le printemps est en route !



A 31, forcément ça discute et la colonne s'allonge ...

La forêt est lumineuse,
les feuilles ne vont pas tarder à se montrer !



On pourrait croire qu'il est là !



Regroupement.



Le paysage n'est pas très varié, mais on a le soleil !



L'étang de la Comtesse.



Voici Martine qui se prend pour la Comtesse !



Le rocher des amoureux ...

Bon, c'est raté pour la tranquillité !



De retour sur les rives de Bouzey.



Nous voici revenu aux voitures.

Bon tour d'une douzaine de kms dans une belle forêt !

Merci à Marie-Pierre !!

Ah ! Chantal vient nous accueillir à l'arrivée,
elle n'est pas venue seule, elle a amené sa sciatique !
Bonne guérison !!

